



**DINOS
QUE PIENSAS**



cartas@laestrellachiloe.cl



[@estrellachiloe](https://twitter.com/estrellachiloe)

Nuevo Hospital de Castro está pendiente

La página www.empleospublicos.cl publicó una serie de convocatorias que, más que simples ofertas laborales, revela una realidad que se arrastra hace décadas en el corazón del Archipiélago. Se trata de llamados para médicos especialistas en cirugía infantil, gastroenterología infantil, traumatología infantil, cirugía cardiovascular, neurología infantil, radiología, cardiología, cirugía general, oftalmología y otorrinolaringología. Todos estos cargos fueron solicitados exclusivamente para la ciudad de Castro. Y no porque aquí sobre la infraestructura, sino precisamente porque falta. Porque, sin contar con un hospital de alta complejidad, Castro sigue siendo el centro asistencial que carga sobre sus hombros las urgencias y derivaciones de todo el Archipiélago. Quellón tiene un nuevo hospital. Quellón también. Ancud luce recinto moderno. ¿Y Castro? La capital de Chiloé sigue esperando.

No se trata de competir entre comunas. Se trata de asumir que el centro geográfico y funcional de la red de salud del territorio requiere un hospital base a la altura de las necesidades insulares. No más parches. No más salas adaptadas. No más hospitales que lo son solo en el papel.

Esto es un llamado a las autoridades -locales, regionales y nacionales- a perseverar, con decisión política y altura de miras, en destrabar de una vez por todas la discusión sobre el emplazamiento del futuro hospital de Castro. Pónganle el nombre que quieran: hospital base, hospital de alta resolutiveidad, centro médico de alta complejidad. Lo importante es que se construya. Porque Chiloé se lo merece. Porque Castro lo necesita. Y porque postergar este proyecto es, sencillamente, poner en riesgo la vida de su gente.

Héctor Contador Santana